



Quién es Cecilia Sánchez, la senadora de Morena y cercana a Ebrard que saltó al PRI

La legisladora sentenció que a ella no la definen las siglas de un partido político, puesto que es más importante seguir defendiendo sus ideales

Por Ximena Ochoa



El Partido Revolucionario Institucional (PRI) informó que la senadora **Cecilia Margarita Sánchez García** renunció a su espacio en el grupo parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) para unirse a ellos en el Senado de la República.

“Damos la bienvenida a la senadora @cecilia__SG, a quien reconozco el haber tomado la decisión de separarse de la bancada de Morena para sumarse al @SenadoPRI y a esta gran alianza por la defensa del país. Hoy lo más importante es **sumar cada vez más voluntades** dispuestas a luchar por un México mejor”, escribió en redes el líder del PRI, Alejandro Alito Moreno Cárdenas.